
ATA N° 024/2017 

---Décima oitava sessão Ordinária do dia vinte e sete de setembro de dois mil e dezessete.  

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), 

Darci Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT) (Ausente), Isaias da Rosa Silva 

(PSB), Renato Pereira Vargas (PTB). -----------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e trinta e três minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  -- 

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Oficio nº306/2017 Executivo Municipal, solicitando as dependências da 

câmara nos dias 12/09/17 às 9hs e 14/09/17 às 15hs. ---Oficio n°0307/17 Executivo 

Municipal, encaminhando as leis 1606/17 à 1609/17. ---Oficio n°15/17 da Secretaria 

Municipal da Educação, solicitando as dependências da câmara no dia 13/09/17 às 

18:30hs. ---Oficio n°0315/17 Executivo Municipal, requerendo mais (05) dias úteis para 

complementação das referidas informações da LDO. ---Ofício n°0317/17 Executivo 

Municipal, solicitando as dependências da câmara, para realização de audiência pública 

que apresentará relatório de avaliação do cumprimento das metas fiscais 2° Quadrimestre 

2017. ---Oficio n°23/17 AVAT, 95° Encontro Regional de Legislativos Municipais dia 

30/09/17 às 9hs. ---Ofício n°0320/17 Executivo Municipal, Solicitando as dependências da 

câmara dia 21/09/17 às 9hs e 25/09/17 às 14hs. ---CM139493, 139494, 139495, 139496, 

139497, 139498 e CM170170/17 do Ministério da Educação, Informando liberação de 

recursos financeiros FNDE. ---Oficio n°323/17 Executivo Municipal, Solicitando as 

dependências da câmara dia 09/11/17 das 19h30min às 20h30min. ---Oficio n°18/17 

Secretaria da Saúde, Solicitando as dependências da câmara no dia 25/10/17 das 13hs às 

17hs. ---Oficio n°0310/17 Executivo Municipal, encaminhando os PL 121 à 124/17. ---

Controle Interno, Informando realização de auditoria nesta casa no dia 02/10/17. ---Oficio 

n°0327/17 Executivo Municipal, Encaminhando os PL 125/17 e 126/17. ---Oficio n°19/17 

Secretaria da Saúde, solicitando as dependências da câmara no dia 28/09/17 das 19hs às 

22hs. ---Oficio n°0328/17 Executivo Municipal, solicitando auxílio financeiro para 

investimento no conserto de máquinas. --------------------------------------------------------------------

----Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 



vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n°022 de 2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovado.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O Presidente comunicou ao plenário o parecer de admissibilidade ao PL nº 118/17 que 

dispõe sobre as diretrizes para a elaboração e execução da Lei Orçamentária de 2018, 

conforme artigo 162 do regimento interno desta casa. De acordo com a Audiência pública 

realizada hoje o projeto receberá emendas até o dia 03/10/17 e entrará em votação na 

sessão ordinária do dia 04/10/17. ----------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS--------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PT, PTB, DEM, PP, PSB. ----------------------------------

-------------------------------------------------EXPEDIENTE COMUM-----------------------------------------

---Não houve oradores. -----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 120/2017 do Executivo Municipal que: Autoriza o Poder Executivo a 

aquisição de divisórias de Eucatex e cedência ao Grupamento de Policia Militar de Tabaí.” 

---Em discussão. ---Em votação.  (Aprovado por unanimidade). ----------------------------------

---Projeto de lei n° 121/2017 do Executivo Municipal que: Autoriza o Poder Executivo a 

adquirir e ceder materiais de construção a Sra. Ersa Silveira de Freitas e ao Sr. 

Setembrino Dias e dá outras providências.” ---Em discussão. ---Em votação.  (Aprovado 

por unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 122/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo a 

conceder contribuição financeira a Lara Monique Cardoso Marques, para aquisição de 

óculos e dá outras providências.” ---Em discussão. ---Em votação.  (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 123/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a conceder subvenção financeira à comunidade José Joaquim de Souza de 

Tabaí/RS e dá outras providencias.” ---Em discussão. ---Em votação.  (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 125/2017 do Executivo Municipal que: “Altera o Plano Plurianual (2014 

a 2017), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2017 e autoriza abertura de crédito 

adicional especial no orçamento corrente.” ---Em discussão. ---Em votação.  (Pedido de 

Vista do vereador André Evandro Becker aprovado com voto contrário dos 

vereadores Isaias da Rosa Silva e Marcelo de Oliveira Machado). ---------------------------- 

---Projeto de lei n° 126/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza a abertura de crédito 



adicional suplementar no orçamento executivo municipal vigente e aponta recursos de 

cobertura.” ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). -------------------  

----------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS--------------------------------------------------

---O primeiro vereador a utilizar a palavra foi Anderson de Azevedo Vargas, cumprimentou 

a todos e falou sobre o projeto que veio para a câmara, disse que acha importante a 

reforma do posto de saúde, conforme a Maria Helena explicou, acha que deve ser mudado 

aos poucos o padrão das obras, fazer uma renovação, obras diferentes das que estavam 

sendo feitas. Torce para que sejam colocados em prática todos os recursos que vieram e 

que consigam concluir a obra. Falou que além da reforme gostaria que parassem de pintar 

as calçadas e pensassem em ampliar os calçamentos, como asfalto ou paralelepípedo, 

recapar as ruas do centro e ampliar. Disse que a população não vive de asfalto, mas dá 

uma cara nova para o município de Tabaí, para que uma empresa, loja ou farmácia venha 

se instalar, falou da importância de começar a pensar nisto para gerar recurso para o 

município. Disse que era um projeto que eles tinham e acha importante isto ser pensado, 

não é um projeto dele ou do partido, adquirir uma área de terra em Aterrados, acha 

importante o município começar a pensar em desapropriar próximo a Fruki, colocar um 

berçário Industrial, pois os anos vão se passando e isto vai se valorizando, disse que 

passou lá na frente e  tem um depósito de pré-moldados, que provavelmente  será feito um 

prédio, ressalta a importância da prefeitura adquirir recursos de uma forma ou de outra 

para adquirir uma área de terra e fazer um berçário industrial, Falou também do caminhão 

PAC 2, acha importante que seja feito o diferencial por licitação ou pregão, mas que 

coloquem o caminhão a rodar. Conforme falou semana passada saiu rodando e voltou 

numa prancha, em um guincho. Falou que o caminhão parado gera despesas para o 

município. Disse também para o Nelso acompanhar a obra do posto de saúde que será 

aprovada e que faça conforme o projeto, falou que terá um centro de saúde e acha boa a 

ideia de diminuir recursos de aluguéis e fazer com que o posto de saúde torne referência 

do município. Encerrou dizendo que estará sempre cobrando a questão do caminhão, que 

deve ser colocado em licitação ou pregão e colocar ele a rodar. ------------------------------------

---O segundo vereador a utilizar a palavra foi Ver. André Evandro Becker, que 

cumprimentou a todos. Disse que seu pedido de vista é somente a dúvida sobre a 

implantação de uma sala de raios-X, parabenizou toda a administração pelo empenho e 

com certeza seu voto será a favor, não tem dúvida nenhuma, mas pretende que o primeiro 

passo seja implantar uma sala de raio-X no município de Tabaí, Isto sempre foi a sua 

vontade, pois levou muitas pessoas para municípios vizinhos, Montenegro e Triunfo. Disse 

também que acompanha a dificuldade das pessoas e que a implantação da sala de raio-X 



é uma vontade dele e de toda a comunidade. Encerra agradecendo a todos. -------------------

---O terceiro a utilizar a palavra foi o vereador Deivid Rafael da Costa Vargas, 

cumprimentou a todos e agradeceu a secretária da Administração em parceria com o 

poder legislativo pela apresentação das contas da receita da LDO, cumprimentou o vice-

prefeito Nelso pela parte da saúde e que o posto se torne referência na região, assim 

como a educação. Agradeceu a presença de todos pela sincronia do executivo com o 

Legislativo. Falou sobre a agenda do mês de outubro que será um pouco tumultuada e 

terá bastante compromisso no plenário. Disse também, que é o mês da educação e que a 

próxima sessão será no dia 04 na próxima quarta-feira, sessão ordinária e que no dia 18 

quarta-feira terá sessão ordinária às 19horas. Terminando a sessão ordinária terá um 

breve intervalo e às 20horas iniciará a sessão Solene Professor em Mérito. Disse que foi 

na escola Pedro Rosa apresentando à esfera Estadual e na prefeitura levar o ofício a 

secretária da educação representada pela Ledi e Tânia. Solicitou que seja reforçado o 

convite aos professores e comunidade que no dia 18 de outubro às 20horas será a sessão 

solene, homenagem que os vereadores farão aos professores. Ressaltou que o professor 

escolhido será entre eles. Disse também que no dia 25 de outubro, última quarta-feira de 

outubro terá a sessão dos alunos da escola Carlos Gomes, o ensino médio estará 

apresentando a sessão com a professora Renilda. Convidou todos os vereadores e a 

população para no dia 25 de outubro prestigiar os alunos. Encerrou agradecendo a todos. -

---O quarto vereador a utilizar a palavra foi Isaias da Rosa Silva, cumprimentou a todos e 

falou sobre a sua indicação onde está instalada a empresa ESB, disse que o acesso de 

entrada e saída está muito ruim e que alguns moradores pediram que colocassem brita ou 

saibro fino para melhorar o acesso. Falou sobre o pedido de vista do colega vereador, que 

para ele ficou claro o projeto, por isto votou contra o pedido de vista. Disse também que a 

saúde no nosso município está de parabéns, considera bom a sala de raio-X e falou que 

em Triunfo a sala é separada do hospital. Encerrou agradecendo a todos. ----------------------

---O quinto vereador a falar foi Marcelo de Oliveira Machado, cumprimentou a todos, 

parabenizou a Maria Helena, a Débora e o Nelso pelo projeto, falou sobre o acidente do 

caminhão, disse que está bem e que o acidente foi dia 13 e que se alguém tem alguma 

dúvida que pergunte a ele, pois não foi por querer e sim acidente de trabalho. Encerrou 

com boa noite a todos. ------------------------------------------------------------------------------------------

---O próximo vereador a falar foi Ademir Tasso Kunast cumprimentou e agradeceu a todos, 

disse que votou a favor da vista do projeto do vereador André e que é a favor do projeto, 

parabenizou o Nelso pelo trabalho que ele está fazendo na saúde. Encerrou agradecendo 

a todos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



---Com nada mais havendo a tratar às vinte horas e cinco minutos em nome de Deus 

declarou encerrada a sessão. ---------------------------------------------------------------------------------                      


